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Les travaux de construction de la chaufferie bois sont enfin terminés. Cette chaufferie a été pensée pour répondre à des enjeux
essentiels, mais surtout améliorer l’efficacité énergétique.
Les travaux de restructuration et d’extension de la mairie, quant à eux, devraient être terminés d’ici la fin du mois de février. Nous
organiserons l’inauguration de ces deux réalisations où vous serez tous invités, dans les prochains mois.

Nous restons mobilisés pour répondre à vos besoins, et de nouveaux évènements seront organisés dans les mois à venir afin de
renforcer la convivialité et le dynamisme local. Nous avons à cœur de préserver cet équilibre, et de poursuivre nos efforts pour
accueillir au mieux ceux qui rejoignent notre commune, tout en renforçant les liens entre tous.
Profitons ensemble du printemps qui va s’installer peu à peu. Que cette saison du
renouveau soit pour chacun de nous une invitation à apprécier pleinement notre milieu
de vie, à partager des moments de convivialité et à célébrer ensemble les beaux jours
qui reviennent.
Ensemble, continuons à faire vivre l’esprit de notre village et à bâtir un avenir toujours
plus chaleureux et dynamique.
Le Maire,

LE MOT DU MAIRE

BERNARD PAILLARES

SAINT NO ÉCO

 LE GARAGE BOUSCAREN CHANGE DE PROPRIÉTAIRES
À la suite du départ à la retraite de Dominique BOUSCAREN, le garage toujours situé au 67  Zone
Artisanale de Simarre accueille de nouveaux propriétaires. Delphine Fournier et Matéo Roman vous
accueilleront à partir du mois d’avril.
Téléphone : 05 63 24 29 47

  UN DEUXIÈME MÉDECIN À SAINT-NAUPHARY.
Nous l’attendions depuis longtemps, un deuxième médecin s’installe sur la commune. Mme Marion DUCOS 
s’installe au 831 route d’Albi. Vous serez accueillis dans la même salle d’attente 
que les patients de Mme JUNG. Les prises de rendez-vous sont possibles depuis le 17 février sur Doctolib. 
Mme DUCOS vous conseille d’insérer les derniers comptes-rendus et bilans médicaux sur cette même 
plate-forme afin de faciliter la poursuite des prises en charge de ses patients.
Dans le cadre de la réorganisation des locaux médicaux, le cabinet des infirmiers est
déplacé et l’accueil se fait désormais au 25 rue des écoles, toujours dans la Résidence des Marronniers.

ERRATUM
Une erreur s’est glissée dans notre dernier journal communal d’octobre 2024. Nous

tenons à souligner ainsi la présence sur la commune de Madame CHTEPENKO Ingrid,
infirmière libérale. Coordonnées :06.82.65.81.94.

Chères Saint-Nauphariennes, chers Saint-Nauphariens, Chers concitoyens,

C’est avec grand plaisir que je vous retrouve dans cette nouvelle édition du Petit St-No. 
Ce moment de l’année est toujours attendu afin de vous donner toujours plus de nouvelles 
informations sur la vie de notre commune.
Notre beau village continue d’attirer de nouveaux habitants, séduits par notre cadre de
vie agréable mais aussi par notre dynamisme. Saint-Nauphary reste un lieu où il fait bon vivre, 
grâce à son environnement préservé, à ses services de proximité et à l’engagement de chacun dans la vie locale. Selon les dernières
statistiques de l’INSEE, au 1 er janvier 2025, Saint-Nauphary compte 1973 habitants. Au cours des derniers mois, nous avons poursuivi
nos efforts pour améliorer votre environnement.



CHAUFFERIE BOIS, UNE ÉCONOMIE DE 25 % DE
LA DÉPENSE D’ÉNERGIE.
Cette chaufferie a été pensée pour améliorer
notre efficacité énergétique. Ce nouveau 
système dessert la mairie, la salle associative, 
les deux écoles, la médiathèque et l’agence 
postale. Le coût total de cette opération s’est 
élevé à 474 727.93 € TTC. La commune a perçu 
une subvention de l’État, au titre de la 
DETR 2023, de 104 648.71 €. Elle est en attente 
de recevoir deux subventions de la Région Occitanie, l’une au titre du
FEDER, d’un montant de 147 928.59 € et l’autre au titre de
l’ADEME d’un montant de 58 500 €. 

VIDÉOSURVEILLANCE : DISPOSITIF EN SERVICE
Le système de vidéosurveillance est opérationnel. Installé par l’entreprise DEMARAIS (Montauban) pour 95 520 € TTC, il a
bénéficié de subventions : 22 730,88 € de l’État (FIPD), 15 920 € du GMCA, et une aide de 14 328 € du Conseil
Départemental en attente de réception.

  CRÉATION D’UNE MICRO-CRÈCHE BIO-CLIMATIQUE
Madame Madisson RAYMOND de Montauban a obtenu son permis de construire pour la construction d’une micro-crèche
bioclimatique au 133 route de Saint-Etienne de Tulmont, à proximité des écoles à Saint-Nauphary. Cette micro-crèche
s’appellera « la Cabane de Mady » et elle est prévue pour recevoir 10 enfants. Les travaux viennent de démarrer.

CÔTÉ MAIRIE 

RÉHABILITATION DE LA MAIRIE 
La réception des travaux a été effectuée vendredi 14
février. Le lot briquettes de parement est enfin
achevé. Il a permis ainsi à la commune de
réceptionner les travaux de réhabilitation. Même si
l’accueil des administrés s’effectue normalement en
mairie, c’était une étape importante pour le
versement des dernières subventions attendues des
co-financeurs.

UN NOUVEAU SYSTÈME DE CLIMATISATION À
CHARROS

Monsieur Éric FRANCES, artisan à Saint-Nauphary, a
procédé au remplacement de l’ancienne climatisation
de la salle des fêtes de Charros. Le montant des
travaux s’élève à 4 885.99 € TTC.

REMPLACEMENT DU CHÊNE SUR LE PARKING DE LA
SALLE DES FÊTES.
L’arbre qui se trouvait devant la salle des fêtes du village était
devenu dangereux. L’entreprise BOUFFIES TP de Montauban a
procédé au rognage de la souche. Il vient d’être remplacé par
un chêne d’Amérique, un Quercus Palustris tige force 30/35.
Monsieur le Maire a accompagné nos services techniques pour
la plantation du nouvel arbre.



AGENDA COMMUNAL
� 09/03/2025 : boum carnaval – APE – salle des fêtes du village
� 22/03/2025 : loto – SNAC OMNISPORT – salle des fêtes du village
� 12/04/2025 : bodéga de printemps – comité des fêtes de St-Nauphary – place du village
� 27/04/2025 : fête de printemps – lo Reviscol – salle des fêtes du village
� 04/05/2025 : tournoi de pétanque – APE – salle du complexe sportif
� 11/05/2025 : pêche à la truite – ACCA – lac du Roussillon
� 17/05/2025 : théâtre – St-No Livres – salle des fêtes du village
� 07 au 09/06/2025 : fête du village – comité des fêtes de St-Nauphary – salle des fêtes du village
� 21/06/2025 : fête de la musique – St-No Livres – place du village
� 27/06/2025 : fête des écoles – APE – salle des fêtes du village
� 05 au 06/07/2025 : fête du hameau de Charros – comité des fêtes de Charros 

INSOLITE
Mme Annie BOURRIER, a fait don,
à la commune, d’un arbre, un
frêne, devenu gênant à son
domicile. Les services techniques
l’ont replanté dans l’enceinte du
Stade. Un grand merci à elle !

SNAC BASKET

SNAC PÉTANQUE
La section pétanque du SNAC est en plein essor. 45 adhérents viennent garnir les rangs
de ce club. Tous les après-midis, la bonne humeur anime les parties jouées sur le site du
complexe sportif. On n’hésite pas à participer aux qualifications départementales, même
nos féminines au nombre de quatre sont de la partie.

CÔTÉ ASSOCIATIONS 

Le SNAC Basket poursuit sa politique de formation avec succès. Cette saison, toutes ses équipes jeunes ont intégré les
championnats interdépartementaux, la plupart en 1ʳᵉ division, soit juste en dessous des Ligues Régionales. Seules les U13 filles 

ont été surclassées dans une équipe de développement en raison
d’un effectif insuffisant. Cette belle performance récompense le
travail de longue date des éducateurs, engagés dans
l’encadrement et la formation des jeunes. L’école de basket,
toujours aussi attractive, accueille 40 enfants de 6 à 11 ans,
témoignant du dynamisme du club.

SNAC FOOTBALL
Cette saison 2024/2025 est marquée par une augmentation significative du nombre de licenciés chez les jeunes. On constate
une progression de + 41 % des U6 aux U19. Les quelques 20 éducateurs accompagnés de dirigeants travaillent à former ces
jeunes et leur satisfaction est récompensée par la présence en équipe fanion de plus de 40 % de joueurs formés au club. Le club a
fait l’acquisition d’une caméra VEO qui permet d’améliorer l’analyse du jeu des équipes d’une manière plus performante qu’une
caméra classique. C’est un atout non négligeable pour faire progresser les jeunes. L’opération « album club et vignettes
autocollantes » est renouvelée tout comme le tournoi Jeunes U11 et U13 programmé le 01 juin 2025. Ces événements permettent
de renforcer l’identité du club sur le territoire proche et participent activement à la vie de la commune.

La mairie a participé aux festivités de Noël en offrant
des livres aux élèves (3 258 € via Le Bâteau Livres) et
des bonbons fournis par Chez Lucien (553,15 €). Elle a
également financé le déplacement en bus d’une sortie
au cinéma pour toutes les classes (424 €) et offert le
traditionnel repas de Noël aux enfants et enseignants. 
Les portes des bâtiments de l’école élémentaire, datant
de 1995, nécessitaient un remplacement. 

Le conseil municipal a confié à ALUTEC
(Montauban) le changement de 8 portes-
fenêtres pour 36 744 € TTC, avec une
subvention demandée au Conseil Départemental
(15 310 €). Travaux prévus au 1er semestre 2025.
Enfin, une étude est lancée pour remplacer les
jeux de la cour des écoles, devenus vieillissants.

VIE DES ÉCOLES 


